

COMENTARIO DEL EDITOR

Dedicamos este número de NOTICIAS a los estudiantes que se incorporan este año a nuestra Facultad, aún cuando también aquellos más avanzados en su carrera universitaria encontrarán igualmente interesante su contenido, en particular quienes no hayan elegido aún su especialidad.

La Facultad ha querido dar así respuesta a las múltiples interrogantes que inquietan a nuestros alumnos, sobre esta nueva etapa de su vida que comienza ahora, procurando precisar en algunas líneas qué significa ser estudiante universitario, en especial aquí... en la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile.

La información y las ideas contenidas en las páginas siguientes no sólo serán de valor para los propios estudiantes: creemos también que de su lectura, académicos y profesores tendrán la oportunidad de revisar la relación Maestro-Discípulo, la abierta comunicación que debe existir entre ambos y la responsabilidad primaria e ineludible que los primeros tienen en la formación universitaria de sus alumnos, y en su preparación como futuros miembros activos y creadores de nuestra sociedad del mañana.

Los estudiantes tienen, desde luego, su propia y enorme responsabilidad en el proceso que los convertirá en ingenieros, científicos y, en último término, en hombres cultos y formados. Deben, antes que nada, aprender a ser estudiantes universitarios. Se ha dicho que entrar a estudiar en esta Facultad consiste principalmente en aprender a pensar con rigurosidad científica; tarea ésta en ningún caso fácil.

Por nuestra parte, con este número destinado a ellos, deseamos ayudarlos preparándolos para enfrentar anímicamente bien la gran tarea que tienen por delante, orientándolos en su mejor comportamiento como discípulos, para facilitar así su adaptación al medio universitario, tan tremendamente distinto al de la Enseñanza Media que conocieron en lo que ahora es el pasado.

Hemos procurado evitar una descripción lata y detallada de las carreras, planes de estudio y cursos ofrecidos por los distintos Departamentos de la Facultad, información ésta que los estudiantes pueden encontrar en otros documentos a su alcance, prefiriendo dedicar el espacio disponible a lo que es más trascendente, a dar una visión generalizada de lo que representa en su conjunto esta Casa de Estudios Superiores.

Así, principalmente a través de entrevistas concedidas por destacados académicos, hemos procurado dar una imagen especialmente ilustrativa y clarificadora de lo que debe ser la vida del estudiante al interior de su Escuela, realzando los aspectos más significativos de la misma.

Parece oportuno terminar este comentario señalando la importancia que los estudiantes aprendan a ser partícipes —en su verdadero modo universitario— en el proceso formativo en que están comprometidos, al cual tendrán además mucho que aportar durante el transcurso de los años que los conducirán a un nivel académico y profesional superior, en particular a través de las ayudantías en docencia y en investigación que podrán desempeñar los más destacados durante su carrera.

• • •